

平成30年12月1日

四社共同ボランティア

上甌島内にある「蔵元ガス」「水建システム」「宮内建設」「野島電工」、4つの事業所がボランティアで作業してくださいました。修繕が必要な箇所や校内の安全衛生整備、環境美化等のおかげで、安心して教育活動に取り組めます。本当にありがとうございました。また、翌週の全校朝会では、校長先生からボランティアに参加してくださった方々の紹介もありました。



平成30年12月7日

バターナイフ制作（1年生美術）

地域おこし協力隊として活動される、学校応援団の純浦彩先生をお招きし木工の学習をしました。専門的な視点から、バターナイフを作成するに当たってのアドバイスや留意事項の説明等をしていただきました。生徒たちは、アドバイスを参考に自分のイメージを作品にする楽しさを感じていました。今後も生徒の活動が充実するように純浦さんにサポートしていただく予定です。



学級PTA（1・2年）

学級PTAで、2学期の振り返り、冬休みの生活についてなど情報提供と意見交換を行いました。安全第一！健康第一！生活リ

ズム大切！！ **子供の成長に向けて学校と家庭が一致団結です！！**



平成30年12月12日

民生員と語る会

各地域の民生委員による授業参観を行いました。これからも子どもたちの健全育成のために連携を図っていきます。



平成30年12月13日

赤い羽根共同募金（生徒会）

生徒会本部役員を中心に、赤い羽根共同募金を行いました。生徒・職員だけの募金でしたが、多くのお金が集まりました。今後に届けます。



平成30年12月17日

海風会議（ふる・コミュ科、生徒会）

次号のための海風会議がありました。各班で記事にする内容の確認や原稿の作成・修正、取材の日程調整など、大変活発な活動が展開されていました。新体制での海風発行が楽しみになってきました。2年生が頼もしい存在になりました。



ブックトーク（生徒会）

生徒会学習部の活動として、「ブックトーク」を行っています。目的は図書室利用と図書の本の貸し出しの増加です。生徒たちは、紹介される本の内容を楽しそうに聞いていました。今後も読んだ本の紹介を通して、表現力や人前で話す度胸も身に付けてほしいと思います。



平成30年12月18日

海風作成のための取材（ふる・コミュ科、生徒会）

海風作成においては、地域の方々に取材したり、地域の様子を調査したりしています。今回は、上甕地区体育協会の会長である蔵元保海さんにインタビューしました。1月発行の「海風」を是非、お楽しみに。



平成30年12月22日

2学期終業式

各学年代表が2学期の反省と冬休みに向けた抱負を述べました。それぞれが、2学期中の学習面の課題と冬休み中の生活について触れていました。校長先生による講話は、学校生活における成長や学力の伸びなど、生徒に対する愛情を強く感じる内容でした。充実した17日間の冬休みになるよう期待します。

